

Necesita Atención un Sagrado Recinto en la Ciudad de Bayamo

BAYAMO, octubre 21.—El Cementerio viejo de esta ciudad, lugar donde descansan los restos de tantos héroes y esclarecidos patriotas, acaba de ser designado Monumento Nacional por reciente decreto del Primer Magistrado de la Nación.

Sin embargo, constituye una vergüenza para Bayamo el estado actual de dicho Cementerio, que es en la actualidad un yerbazal gigantesco, con todos los muros derrumbados y destruidos, sin verjas y convertido en un lugar de pasto para los animales.

Es necesario y más aún que eso, decoroso para esta ciudad, cuyas heroicidades y civismo no nos cansaremos de elogiar y reseñar, que los bayameses se muevan a impulsos de sus sentimientos patrios o bien a iniciativa de las organizaciones cívicas locales, que realizan una labor encomiable; y se apresen a atender debidamente ese lugar sagrado, pues el Gobierno lo único que hace es declararlo Monumento Nacional, en vez de proceder a conservarlo en un estado digno de los grandes hombres que descansaron bajo ese pedazo de tierra.

A los bayameses, gallardos, valientes y luchadores toca tan delicado problema y no dudamos que los Leones, Rotarios y la Asociación Cívica, hagan suya esta cuestión de honor para los bayameses.—**Es-mildo Alberto y de la Torre, agente viajero.**

M, Oct 22/44

1. Este movimiento es una reacción o insurrección...
2. Se debe...
3. Propugnamos...
4. Necesitamos...
5. Proclamamos...
6. Juzgamos...
7. Requerimos...
8. Resolvemos...

MONIMONIO DOCUMENTAL
OFFICIAL HISTORIADOR
CUBANA